

Benzinfrei-Tage im September

Wieder Gratis-Öffis in Salzburg am 9. September und von 22.-24. September 2023

Am 9. September, zum Tag des Sports, sowie von 22. -24. September, rund um den Rupertifeiertag, gibt es wieder Benzinfreitage für das ganze Bundesland Salzburg.

An diesen vier Tagen können Kund:innen den öffentlichen Verkehr im Bundesland Salzburg gratis ausprobieren.

Da ist für alle was dabei: die sichere Anreise zum Tag des Sports in Salzburg, zum Rupertikirtag, Ausflüge mit der Familie oder zum Sport – mit den Öffis kann man die Freizeit genießen und schont dabei die Umwelt.

Auf der Plattform www.salzburg-erfahren.at finden sich viele Ideen für Wanderungen und Spaziergängen mit dem öffentlichen Verkehr die man an den Benzinfrei-Tagen ausprobieren kann.

Mit Jahreskarte: Freier Eintritt in alle Museen

Für alle, die schon eine Jahreskarte nutzen, gibt es an den vier Benzinfrei-Tagen im September auch wieder ein besonderes Zusatzangebot. Alle Besitzer:innen einer Jahres-Netzkarte erhalten an den Benzinfrei-Tagen kostenlosen Eintritt in ein Museum ihrer Wahl im Bundesland Salzburg. Die Fahrgäste zeigen beim Museum einfach ihr Ticket vor und bekommen dann einen gratis Eintritt. Die Aktion gilt für alle gültigen Jahreskarten: alle Varianten des KlimaTicket Salzburg, KlimaTicket Österreich und der SUPER s'COOL-CARD. Mit dem KlimaTicket Salzburg CLASSIC PLUS kann man sogar noch eine Begleitperson gratis ins Museum mitnehmen.